

M. Marsolais, décédé à l'Assomption le 25 janvier 1889, à l'âge de 68 ans.

M. Morin, décédé à Montréal en novembre 1867 à l'âge de 42 ans.

M. Thibodeau, décédé à Sainte-Agathe le 16 avril 1888 à l'âge de 63 ans.

M. Bérard, décédé à Verchères le 5 juillet 1897, à l'âge de 49 ans.

Aucun d'eux ne repose à Saint-Clet. Un seul mourut curé en titre de cette paroisse : M. Morin, bien qu'il mourût à l'Hotel-Dieu et fût inhumé à Saint-Sulpice, sa paroisse natale. Durant sa maladie et dans l'inter-règne qui suivit sa mort, ce fut M. F.-X. Sauriol qui desservit la paroisse.

Un autre desservant fut aussi nommé durant le voyage de M. Chagnon à Rome, de janvier au mois de juillet 1878 ; ce fut M. Adalbert Brault.

NOS VICAIRES

M. Alphonse Séguin, 9 mars 1870 - 1er novembre 1870.

M. Maxime Martin, 1er novembre 1870 - 6 août 1872.

M. Damase Piché, 14 mars 1873 - 24 octobre 1876.

M. Adalbert Brault, 8 mars 1877 - 21 septembre 1877.

M. F.-X. Boileau, 30 septembre 1877 - 2 janvier 1878.

M. Adalbert Brault, 6 juillet 1878 - 28 novembre 1878.

M. Charles-A. Brisebois, 6 janvier 1879 - 2 juillet 1880.

M. Félix Langevin, 10 août 1880 - 6 octobre 1880.